

FRANCE JEAN DOUCET



Après son diplôme de l'Ecole Supérieure de la Haute Couture de Paris, Jean Doucet parfait son savoir-faire dans les ateliers de la Maison Christian Dior.

Par la suite, il travaille en collaboration avec les plus grands de la Couture française : Paco Rabanne, Emmanuel Ungaro, Jean Patou, Christian Lacroix... avant de lancer, en 1988, sa marque éponyme. Sa clientèle internationale est séduite par le choix des matières, le glamour, la douceur et l'esprit du détail de Jean Doucet.

Amoureux du contraste des mélanges de matières nobles et naturelles (mousseline de soie, taffetas, satin, organza, gazar, , mais aussi crin de cheval, rafia, bazin, toiles brutes, broderies, perles, fils de cuivre, fils d'or et d'argent, cristal...), il réalise des robes de princesse d'un jour ou d'une nuit.



After his diploma at the University of the Haute Couture of Paris, Jean Doucet perfect his know-how in the workshops of the Christian Dior. Thereafter, he works in collaboration with biggest French designer: Paco Rabanne, Emmanuel Ungaro, Jean Patou, Christian Lacroix... before launching, in 1988, his mark. His international customers are allured by the choice of the matters, the glamour, the softness and the spirit of the detail of Jean Doucet. In love with the contrast of the mixtures of noble materials and natural (silk muslin, taffeta, satin, organza, gazar, but also horses hair, rafia, bazin, rough fabrics, embroideries, pearls, copper wires, wire d' however and d' money, crystal...), he produces dresses of one day or one night princesses. "The marvellous one is not subjected to time and I wish to offer, with each woman he dresses, the fairyhood of a "Donkeyskin", this film that I so much affectionate", he emphasis. Since 1998, Jean Doucet is an active partner of the Miss France Committee and Miss France the official dressmaker. Ambassador of l' association MAKE a WISH France besides of Tony Parker, Jean Doucet, recently took part in the realization of the wish of Camille: to live one day as princess. Avoided of a princess dress, created especially for her by Jean Doucet, Camille took part in final of the shown presented last on May 27 to the Ritz hotel.

Jean Doucet also takes part in the International Fashion Show in Africa (FIMA), with the SIMOD, but also in "Christmas of Fashion" or at "the Chocolate Show"!



« Le merveilleux n'est pas soumis au temps et je souhaite offrir, à chacune des femmes que j' habille, la féerie d'une « Peau d'Ane », ce film que j'affectionne tant », confie-t-il.

Depuis 1998, Jean Doucet est un partenaire actif du Comité Miss France et le couturier officiel de Miss France.

Ambassadeur de l'association MAKE A WISH France aux côtés de Tony PARKER,

Jean Doucet, a récemment participé à la réalisation du vœu de Camille : vivre une journée de princesse. Parée d'une robe de princesse, créée spécialement pour elle par Jean Doucet, Camille a participé au final du défilé présenté le 27 mai dernier à l'hôtel Ritz.

Jean Doucet participe également au Festival International de la Mode Africaine (FIMA), au SIMOD, mais également au « Noël de la Mode » ou encore au « Salon du Chocolat » !